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王 菲 李 亚 鹏
“夫妻档” 投资的

酒 吧 VIPROOM
现已成为上海热门
酒吧之一，据了解，

每年光是酒吧就给王
菲一家进账百万元。

有鉴于此，王菲的好友刘嘉
玲也看中此商机，与好友共

同投资 1600万在余姚路的
同乐坊开了一家 Muse-
Club。前天记者采访该会所
总经理杨伟鸿，他透露刘嘉
玲野心很大，9月底酒吧才开
业，就已计划年底在上海开
第二家连锁店。
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据杨伟鸿介绍，其实刘嘉

玲一直很喜欢“泡吧”，不过
每次“泡吧”她都玩得不痛
快，毕竟她是公众人物，所以
她一直希望有一个私密地方
与朋友一起放松娱乐。今年
初，杨伟鸿在香港与刘嘉玲谈
起开酒吧打算，结果听完介绍

以后，刘嘉玲毫不犹豫就决定
一起投资，自己当一名股东。
据介绍，刘嘉玲所开设
MuseClub是美国洛杉矶著
名酒吧 Muse的加盟店，该
酒吧楼高两层，共1500平方
米。昨天记者亲自去探营，目

前酒吧只是装修到 50%，而
整个酒吧要到 8月底才完
工，9月初开始试营业。
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这次刘嘉玲开酒吧与王

菲李亚鹏开的 VIPROOM
不一样，刘嘉玲不仅仅是挂
名而已，她还参与整个酒吧
的设计和管理。据介绍，这
次 酒 吧 的 两 间 大 的
PARTYROOM 将 是 “ 克
隆” 刘嘉玲香港家的 “卧

室”来设计，色调也是刘嘉
玲喜欢的黑白色系。同时酒
吧部分菜单也是刘嘉玲亲
自制作的，把她平时觉得有
营养又美味的菜肴放进了
菜单。除此以外，刘嘉玲对
酒吧的管理也是非常关心。

杨伟鸿透露，酒吧开张以

后，刘嘉玲会长期“驻”在
酒吧，时不时会把圈内朋友

带到酒吧表演。
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明星开酒吧一般很注意

私密性，这次刘嘉玲的酒吧更
是全上海首创，在酒吧的二楼
特别开辟一个600平方米绝
密VIP区域。这个区域只有
刘嘉玲圈内朋友或者全上海
外发的500张会员卡才能进
入。据杨伟鸿介绍，这个区域

绝对私密，不会被外人骚扰，
更不可能会有狗仔闯入，因为
里面机关重重。光是这个区域
的门口就将安装高科技识别
设备，一般人不可能轻易混进
去。据悉，在这个VIP区域会
有专门的娱乐项目，具体项目

杨伟鸿不肯多透露。
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刘嘉玲投资做生意并不

是头一遭，之前她曾经担任
香港寰宇购物佳电视频道行
政总裁，结果这个总裁只做
了七个月就灰溜溜“下课”。
这次卷土重来，她可谓是铆
足了劲。按照酒吧行内人士

分析，刘嘉玲的酒吧要迅速
立足上海，必须面对同类型
的 VIPROOM 的竞争，由于
两个酒吧都处于静安区，两
家酒吧的客户定位、酒吧的
风格都差不多，所以刘嘉玲

这边没有明说要抢好姐妹的
生意，但是从9月份开始两
者抢生意在所难免。 MN
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2004年踏入影视圈的

杨子，一直以其神秘的身份
备受关注，人们大多数只知
道他是巨力集团执行总裁，
身家过亿，其他便不甚了解，
甚至能证明他奢豪身份的只
有那辆备受争议的六开门超
长悍马。这次在电视剧《凭

什么爱你》中，杨子本色演
出一个集团老板的角色，更
“本色”地将所有办公室内
景都安排在自己的集团拍
摄。而探班的记者们也在
“导游”杨子的带领下，得以
近距离验证他的家族集团。

杨子介绍，他们是家族承
继的产业，有100多年历史，
由民国初期中原铁厂的产业
发展起来。如今在全国有64
个生产基地，位于河北徐水的
是最大的一个基地，占地
5000亩。杨子内行地讲解厂

房里生产流程和工具，记者们
听得一头雾水，只对意外发现
的工厂大门旁12辆坦克车很
感兴趣，杨子解释说：“这都是
保护这个工厂的，每个大门旁
都有12辆坦克。”

这时停放在集团办公楼

门口的那辆传说中的超长悍
马，反倒不那么醒目。杨子
说，这辆悍马引起轰动完全

是意料之外。他最初买这辆
车主要是考虑商务用途，但

没想到车能有这么长，更不
知道会引起大家那么强烈的
关注，“当我意识到这辆悍马
给我带来张扬感后，我就立
刻把它封存了。”
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防火防盗防剧组，凡是

剧组进驻过的场地，往往逃
不脱被“扫荡”的命运。当记
者看到杨子上下两层超过
900平米的房子里到处拉着
线、打着灯、架着机器时，“扫
荡感”更加强烈。杨子却不以
为意，“我不光把自己的房子

贡献出来，隔壁巨力集团总
裁、我二哥的房子也被我鼓
动作为内景拍摄呢。”

杨子的房子具体价值多
少，他不肯透露，只是有问
必答地介绍。据了解，杨子
屋里的家具多是香樟木，杨

子的卧房家具是黄梨木制，
都散发淡淡的香气。而楼梯
扶手等则是珍贵的小叶紫
檀，古人云 “木分花梨紫
檀”，木材里最好的是紫檀
木，紫檀里最好的就是小叶
紫檀，每 500年才能成材，

其珍贵可想而知。
特别引人注意的是杨子

的密室，里面放满了古董瓷
器，“这里面的全是我的珍
藏，无价之宝。”杨子透露，正
是因为自己对瓷器有研究，
才会接受《青花》剧
组的邀请，担
任顾问并
参演，正
式踏入影
视圈。记
者随手拿
起 一 枚

瓷器底部碎片，标有“大明成
化年间”字样，据说这一枚碎

片带回家，就够普通人吃喝
一辈子。
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当天杨子的身份有很

多，招待记者时是“巨力执
行总裁”，领大家参观时是
“随团导游”，看他招呼记
者们的繁忙，到忘了他的最
重要身份———电视剧《凭什
么爱你》的男主角。从进入
影视圈至今，杨子已经拍了

四部电视四部电影，接下来
还有 《天仙配》《光绪皇
帝》等拍摄计划，并且都是
和黄圣依演情侣档。二人的
默契感，在现场试拍时得到
完美体现。

剧情讲的是杨子挽留离

家出走的黄圣依，当导演喊
“开始”后，刚才还在现场
张罗介绍的一家之主杨子，
立刻进入演员状态。只见他
冲下楼梯，拉着黄圣依，还
没张嘴眼泪先流了下来，
“可可，你不要走……”

杨子的瞬间飙泪，惹得
黄圣依十分动情，也泪花闪
闪。仅仅两遍，这个镜头就
迅速通过。黄圣依大赞杨子
的演技“这场戏本来不该今
天拍，所以我连台词都不太
清楚，我很吃惊，没想到他

现场爆发力那么强那么快，
是他带了我入戏，让我可以
临场和他对词。他已经具备
专业演员的素质。”
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就像国内一些富商转
向娱乐业 一样，杨子

的 下 一 个
身 份 ，可
能就将是
涉 及 影 视

文化产业的
老总了！探班
当日他对记者
们一再表示，完
成手头的几部作
品后，巨力集团
将正式进军影视
圈，投资影视文化
产业。杨子说自己

喜欢从基层开始做起：
“当年我从一个钳工变成
巨力集团的执行总裁，现
在我希望从一个演员发
展成拥有自己的影视
产业的老板。”

届时，作为老板的
杨子，是否会邀请银
幕情侣黄圣依拍戏
呢？毕竟这是讨美人
欢心的一个好方法，
杨子表示已经有这个
想法，并且开始在筹
备剧本、挑选剧组人
马中。是黄圣依之前
透露的那部国际电影
么？杨子笑了笑，“我
们的确有参与筹备这
部电影，那将是一个
投资千万的国际大
制作。” kl
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“痴情男”跟踪袁立，并
公开表爱意的消息传出后，

该罗姓男子的行为引发了众
人争议，而当事人却依然如
故，在上海苦苦守候到8月
10日，直到得悉袁立已离开
上海回到河南安阳的剧组
后，才宣告撤退。他还公开了
自己照片。

从天津到北京，从北京
到河南安阳，返回天津，再到
上海，自称“千里走单骑”的
罗先生承认到目前为止，他
至少花了 5000元以上，另
外他向袁立送过礼品，价值
也是千元以上。

罗先生接下来的打算就
是看袁立是什么态度。如果
确实打动不了她的心，最终

也只有选择放弃。罗先生称，
自己未婚，排着队等着嫁自

己的人还很多。 对于罗先
生的决定，袁立昨日对记者
表示：他早该这样做了，并称
此事最好到此为止。 ÙÚ
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央视二套王牌节目《开
心辞典》随着主持人李佳明

出国，以及王小丫称病，在央
视荧屏上销声匿迹。而以《开
心辞典》特别节目名义占据
该播出时段的 《全家总动
员》节目已经渐入佳境，接替
王小丫的新主持人方琼的表
现也已经获得观众的认可。

昨日，记者从中央电视
台内部一位摄像工作人员了
解到：早在五月初，《开心辞
典》便秘密的录制了一期样
片，“节目内容和以前的《开
心辞典》完全不一样，而女
主持人我看到就是方琼。”

那位不愿透露姓名的工
作人员说，“不知什么原因，
那期节目一直没有播出。”

王小丫称病休养期间，杀出
了黑马方琼，难免令人产生

猜测，方琼能否接替王小丫。
但央视内部人员认为：

王小丫和方琼之间不存在接
替和被接替这样的关系。该
人士表示：方琼是暂时性接
替小丫工作。

另外，方琼现在依然担任

着《三星智力快车》以及河北
电视台一档节目的主持人，加
上正在酝酿中的 《三人餐
桌》，方琼就算有接替王小丫
的打算，也没时间和精力。

按照央视二套的计划，
《全家总动员》 结束以后，

《开心辞典》即将恢复播出。
届时，一切谜底都将揭晓。
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